

Un spectacle musical interactif « Lebalalala » pour les enfants du Pré en bulles de Ploemeur



Mercredi matin, c'était Noël avant l'heure pour les enfants du Pré en Bulles, structure multi-accueil de la petite enfance, avec le spectacle musical interactif « Lebalalala » du duo Nomadella.

Les enfants accompagnés des professionnels de la petite enfance et de parents ont été invités à chanter, danser... dans ce p'tit bal de douceur, le nez au vent, au pays des Korrigans, le tout au son de l'accordéon, de la guitare et des chants des deux artistes musiciennes : Nelly Le Palabe et Dany Coutand, de la compagnie Nomadella.

Un goûter a réuni ensuite tout ce petit monde autour de gourmandises de Noël.

© Le Télégramme <https://www.letelegramme.fr/morbihan/ploemeur/lebalalala-des-enfants-du-pre-en-bulles-06-12-2019-12450962.php#VKZLVzWdIoPE5OO1.99>